演劇部 新入生歓迎公演

4月16日(火) 16:00から 16:30まで、新入生歓迎の公演「喫茶店 DE 強盗」を行いました。 会場まで足をお運びくださった生徒の皆さんや先生方、私たちの公演を見に来ていただき、ありがとう ございました。

いかがでしたでしょうか。一人でも多くの新入生に入部してほしいという思いから、何度も練習をして 今日を迎えました。

(4月23日(火)も、公演予定です。生徒の皆さん、お時間がありましたらぜひお越しください!)





部員からひとことコメント

<役者>

- マスター「マスター役をやったことでコーヒーを飲めるようになりました」
- ・姉「普段の自分と違う役柄で苦労しました」
- 妹「とっても凝っていて面白い話でした」
- 強盗「楽しかったです」
- 警察「演劇は本当に全力でふざけるものだと改めて実感しました」
- ・占い師「最後の公演で妖しい役を演じることができて、面白かったです」

く裏方>

- 演出「とてもやりがいがありました」
- 音響「とても活躍の場が多くて楽しかったです」
- ・ 照明「練習から本番まで楽しかったです」

来場者からのコメント

- •「部活動の舞台でこんなクオリティの高いものが見られるとは思いませんでした。面白く楽しかった ので、時間があっという間でした」(1年生)
- 「完成度が高く、みんなの息がぴったりでした。裏方さんもお疲れさまでした。声の響きがとても良かった!! 次回作も楽しみにしています」(教員)